

LES SUBVENTIONS ET PRÊTS INTERNATIONAUX

Question n° 2436—M. McKinnon:

1. Au cours des années financières 1970-1971, 1971-1972 et 1972-1973, quelle somme a-t-on versée à chacun des pays suivants: Sénégal, Tchad, Mali, Mauritanie, Niger et Haute-Volta, sous forme a) de subventions de l'Agence canadienne de développement international, b) de prêts d'aide au développement international?

2. Quels programmes spéciaux, s'il en est, le gouvernement a-t-il inaugurés ou à quels programmes a-t-il participé en vue d'aider ces pays éprouvés par une sécheresse désastreuse?

3. Jusqu'ici, combien ces programmes ont-ils coûté?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): 1. Au cours des années financières 1970-1971, 1971-1972 et 1972-1973, nous avons versé, sous forme de subventions et de prêts, les montants suivants à chacun des pays énumérés ci-après:

Pays	Dons		
	1970-1971	1971-1972	1972-1973
	\$	\$	\$
Tchad	248,600	262,100	237,900
Mali	104,800	725,148	203,200
Mauritanie	47,000	104,700	83,800
Niger	2,465,400	1,582,632	1,874,100
Sénégal	3,182,200	5,381,200	4,507,000
Haute-Volta	84,800	499,700	454,500

Pays	Prêts		
	1970-1971	1971-1972	1972-1973
	\$	\$	\$
Tchad	—	—	—
Mali	—	—	—
Mauritanie	—	—	—
Niger	—	5,608,300	5,966,900
Sénégal	—	—	339,000
Haute-Volta	—	—	—

2. Les donateurs bilatéraux incluant le Canada ont été sollicités pour appuyer fortement l'effort de secours d'urgence coordonné par la FAO pour les pays africains de la région du Sahel. Le Canada a donc décidé d'accorder une allocation supplémentaire de 3.8 millions en aide alimentaire qui viendra s'ajouter au montant de 3 millions déjà engagés pour l'année fiscale 1973-1974 pour les pays francophones de la région du Sahel. Ce montant global de 6.8 millions en aide alimentaire sera réparti comme suit: 1 million, Sénégal; 1 million, Niger; 1 million, Haute-Volta; 1.2 million, Mauritanie; 1.4 million, Mali; 1.2 million Tchad. Pour éviter la congestion des principaux ports qui desservent la zone sahélienne, l'aide alimentaire canadienne sera expédiée en accord avec le calendrier des opérations établi par la FAO. De plus, le Canada a envoyé trois avions de transport du type Hercules pour l'acheminement de vivres depuis les ports d'entrée jusqu'aux zones sinistrées de l'intérieur à cause des difficultés du système de transport traditionnel causées par la saison des pluies. Donc, on pourra assurer la livraison d'une plus grande partie de l'aide disponible vers la population isolée des grands centres.

3. L'allocation bilatérale supplémentaire accordée en aide alimentaire par le Canada aux 6 pays sinistrés de la

Questions au Feuilleton

région du Sahel s'élève à 3.8 millions. Cette somme n'inclut pas l'envoi et l'utilisation de trois avions du type Hercules pour plus d'un mois.

LE NOMBRE DE CASES POSTALES À WINNIPEG

Question n° 2461—M. McKenzie:

1. Combien y a-t-il de cases postales dans les 11 succursales postales de Winnipeg et, sur ce nombre, combien sont habituellement louées au public?

2. Existe-t-il une liste d'attente de personnes désirant louer des cases postales à l'une ou l'autre des 11 succursales et, dans l'affirmative, combien de noms figurent sur cette liste?

3. Quel est le prix de location d'une case postale à chacune de ces succursales?

4. Le gouvernement envisage-t-il d'augmenter le nombre des cases postales disponibles pour location à Winnipeg et dans le reste du pays?

L'hon. André Ouellet (ministre des Postes): 1. 2,268; 2,129 sont louées.

2. Oui, il y a une liste d'attente de 80 personnes comme il suit: Bureau de poste principal, 61; succursale «B», 9; succursale «C», 1; Norwood Grove, 3, Saint-Boniface, 4; Saint-Vital, 2. La liste comprend les personnes à qui on a offert des cases mais de qui on n'a pas encore reçu de confirmations. On accorde un délai de quelques jours, après avoir offert une case, avant de l'offrir à la personne suivante sur la liste.

3. Il y a cinq dimensions de cases postales et les prix de location annuels sont les suivants:

Aux bureaux de poste ne fournissant pas le service de distribution par facteurs		Aux bureaux de poste fournissant le service de distribution par facteurs	
	\$		\$
A	4.00	A	8.00
B	6.00	B	10.00
C	10.00	C	15.00
D	15.00	D	25.00
E	20.00	E	35.00

4. Toutes les mesures nécessaires sont prises pour assurer que des cases postales à serrure sont à la disposition du public non seulement à Winnipeg mais à travers le Canada. Dans certains cas, un accroissement du nombre de cases nécessiterait des rénovations majeures. Toutefois, à mesure que des requêtes pour des cases sont faites, tout est mis sur pied pour accommoder les clients.

PÉNITENCIERS FÉDÉRAUX—LA RÉMUNÉRATION DES HEURES SUPPLÉMENTAIRES

Question n° 2477—M. Stackhouse:

Combien d'argent a-t-on dépensé pour le paiement d'heures supplémentaires aux employés des pénitenciers fédéraux pendant les mois de juin 1972 et de juin 1973?

L'hon. Warren Allmand (solliciteur général): Juin 1972, \$288,182; juin 1973, \$525,762.

NOTES: 1. Le nombre des agents de correction employés dans les 46 établissements pénitentiaires fédéraux est de 2,345.

2. Du montant total payé aux employés des pénitenciers fédéraux en heures supplémentaires, la somme de \$503,435